

## REPLONGES



Pedro Lourenço, copilote, et Laurent Dominique, le pilote.  
Photo J. R. (CLP)

## La Simca Rallye III prête pour de nouveaux défis

La Simca 1 000 Rallye III a connu bien des déboires cette année. Après un bon début de saison avec une 4<sup>e</sup> place au rallye Lyon-Charbonnières, une 5<sup>e</sup> place au rallye des vins, son élan fut stoppé net lors du rallye du Mont-Blanc, lorsqu'à 4 km de l'arrivée, après une sortie de route, elle s'écrasait au fond d'un ravin. Plus de peur que de mal pour ses pilotes Laurent Dominique et Pe-

dro Lourenço, mais de la Simca 1 000 il ne restait plus grand-chose. Vendredi soir, toute rutilante, entièrement remise à neuf, elle était présentée à ses nombreux sponsors dans les locaux de l'entreprise S.M.J.M à Replonges, en même temps que le programme de la saison. Encore quelques réglages et elle sera fin prête pour le rallye des vins, dans un mois.

JOSETTE ROBIN (CLP)